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O deputado estadual Chico Brasileiro, acompanhado do secretário municipal de Planejamento de
Foz do Iguaçu, Elcídio Cavalcante,  cumpriu com a sua palavra e retornou nesta terça-feira, 24, à
Secretaria de Desenvolvimento Urbano (SEDU) para falar sobre as demandas da população de Foz
do Iguaçu e sobre os projetos de readequação das três Praças: do Mitre, da Bíblia e da Paz. “A
novidade é a retomada das obras da Praça da Paz, mesmo com readequações no projeto que
incluem o Programa Meu Campinho e um Parque para a Terceira Idade, sugeridos pelo secretário
da SEDU, Ratinho Junior, no encontro da última semana”,  contou o deputado. 
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 Na ocasião, o secretário da SEDU, já havia anunciado que a ordem de serviço das três Praças
estavam aprovadas, mas os projetos deveriam passar por readequações. "Há um contrato de
financiamento, pelo Sistema Financeiro aos Municípios (SFM), que será aplicado na reurbanização
das três Praças em Foz do Iguaçu", explicou Ratinho Junior.  
 Em Foz do Iguaçu, além deste, já há também contratos firmados, pelo SFM, no valor de R$ 11
milhões para a execução de asfalto em vias urbanas. Chico Brasileiro e Elcídio Cavalcante, depois
de conversarem com o diretor-geral da SEDU, João Carlos Ortega, procuraram mais detalhes sobre
os projetos com o superintendente executivo do Serviço Social Autônomo (Paranacidade), Wilson
Lipski, e com o arquiteto Jean Carlo Rocco, assessor técnico de Planejamento. 
 
 "Eu não tenho muito tempo para trabalhar, mas o que vamos fazer vai melhorar a qualidade de vida
da população. Precisamos investir mais no melhoramento das vias urbanas da cidade. E eu quero o
melhor para as pessoas de Foz do Iguaçu", disse no último encontro com Ratinho Junior, em
Curitiba, a prefeita interina de Foz do Iguaçu, Inês Weizmann. 
 
 VEREADORES - Para dar apoio às demandas da população de Salto do Itararé, os vereadores
Odair José Carvalho da Silva, que também é presidente da Câmara local, mais Iomar Fernandes da
Silveira e Reginaldo Alves, acompanhados do assessor jurídico daquela Casa, Roberto Gomes
Proença, pediram ajuda ao assessor especial da SEDU, Lúcio Tasso, para a realização de obras
emergenciais naquele município.
 
 "Com as últimas chuvas a Estrada Estadual PR-424, que liga o Distrito da Alemoa a Salto do Itararé
causaram crateras, interditando o caminho e prejudicando a população. Há, ainda, uma ponte ruída
em uma estrada municipal, que ligava o bairro Farturinha a Itararé. A comunidade fica ilhada e
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precisamos de toda ajuda possível", disse Carvalho da Silva.
 
 Tasso explicou que são demandas não afetas à SEDU, mas recebeu o protocolo com as duas
demandas e as encaminhou aos órgãos competentes pedindo rapidez na busca de soluções ao
povo de Salto de Itararé.  
 
 MUDAR A REALIDADE - Acompanhado também dos vereadores, Marcos Justino e Alexandre
Aparecido dos Santos, o prefeito de São Sebastião da Amoreira, Ademir Lourenço Gouveia, em sua
primeira gestão pública, adianta que "o município está abandonado". Por esta razão, ele decidiu se
candidatar. "É preciso fazer tudo. Investir em educação, saúde, segurança, infraestrutura e trabalhar
muito na área de esportes para atrair as crianças e adolescentes e retirá-los das ruas", afirma.
 
 O município também tem um Centro de Eventos, com uma prainha artificial, "que está
completamente abandonada". O prefeito quer revitalizar o local e investir em pavimentação em toda
a região, pois "as ruas estão muito esburacadas". Ele e os vereadores conversaram com o Lúcio
Tasso sobre a capacidade de endividamento, para começar a  planejar as ações mais prioritárias. 
 Os três estavam acompanhados pelo assessor do deputado estadual Alexandre Guimarães, Juarez
Francisco Leal, o Daio; e do chefe-de-gabinete do deputado estadual Sandro Alex, José Rustolin
Neto.
 
 MAIS MEU CAMPINHO -  Dois jovens prefeitos também conversaram com Tasso nesta terça-feira,
24. Um, reeleito em São João do Ivaí, Fábio Hidek Miura, e outro, eleito pela primeira vez em Bom
Sucesso, Raimundo Severiano de Almeida Junior, o Raimundinho. Por ser a sua primeira gestão
pública, ele quis tomar conhecimento dos programas da SEDU e da capacidade de endividamento
do município, de apenas 8 mil habitantes.  Já, o jovem veterano, avisa que nada vai mudar em sua
maneira de administrar. "Será, como sempre, voltada ao ser humano, à saúde e ao desenvolvimento
urbano. Agora a nossa preocupação é concluir o Meu Campinho para as crianças e adolescentes
poderem aproveitar o espaço na nova Praça", disse.
 
 Hidek Miura contou que está implantando um novo bairro já denominado Maria Eduarda para cerca
de 1.000 moradores. "A Praça fica neste novo bairro. Além do Meu Campinho, terá também uma
Academia para a Terceira Idade, mas são benefícios que ficam à disposição dos 11,5 mil habitantes.
Os recursos investidos são oriundos de Transferência Voluntária da SEDU e não precisam ser
devolvidos aos cofres do Estado. O que ajuda bastante", afirma o prefeito.
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